

Weinviertel: Über den Glockenberg Sa., 28.09.2024

Hst. Ulrichskirchen – Würnitz(M) – Glockenberg – Luisenmühle - Hautzendorf.

Treffpunkt:

Bhf. Wien Prater, Bstg 3. S2 ab 9:26, Ulrichskirchen an 10:01.

Wir überqueren die Bahn auf einem Steg und wandern dann durch eine nette Kellergasse, teilweise in einem Hohlweg, sanft bergauf. Friedenspyramide, Soldatenkreuz und Waldandacht sind Stationen auf unserem Weg zur Anhöhe des Glockenbergs.



Nach Überquerung einer Straße kommen wir im Wald zu einer Kreuzung. Wir gehen gerade weiter, biegen bald rechts ab und bei einem Bildbaum wieder rechts. Kurz darauf treffen wir beim Würnitzer See ein, wo wir Mittagspause machen.



Nach einer kleinen Stärkung aus unserem Rucksack wandern wir durch Wald auf Pfaden und Forststraßen eben oder mit mäßiger Steigung weiter. Wir erreichen die Höhe bei einer Unterstandshütte mit Infotafeln. Jetzt gehen wir auf dem 07er bis zur Luisenmühle am Nordrand von Unterolberndorf. Ein Serpentinweg im Wald führt uns

auf eine Anhöhe. Kaum sind wir oben, geht es schon wieder bergab, bereits in Sichtweite der Ortschaft Hautzendorf.



Zuletzt durchwandern wir die dortige Kellergasse, unterqueren die Bahn, rechts hinauf und wir sind am Ziel, der Haltestelle. KEINE Schlusseinkehr! Das GH zur Eisenbahn sperrt um 15 Uhr zu.

Zurück fahren wir mit der S2, voraussichtlich um 17:01.

Die Mitnahme von Stöcken und Sitzunterlagen (für die Bänke beim See) ist empfehlenswert.

Gehzeit: ca. 4:45, 14,5 km, 410 hm.

Auf eine schöne Wanderung freut sich

Elisabeth Pichler
Tel.: 0699/11824762
Email: e.pichler@unikate.at